

# *Cuba condamne aux Nations Unies le deux poids deux mesures en matière des droits de l'Homme*

---



New York, 30 octobre (RHC).- Cuba a condamné aux Nations Unies le deux poids deux mesures, la sélectivité et l'hypocrisie en matière des droits de l'Homme, positions à partir desquelles certaines puissances imposent leurs intérêts géostratégiques au détriment des pays du Sud.

Lors d'un forum au sein de la Troisième Commission de l'Assemblée Générale de l'ONU, le diplomate cubain Jairo Rodríguez a indiqué que son pays continue à défendre les principes du respect mutuel, de la vérité, de la justice et de la non sélectivité comme étant la seule voie pour la protection des droits de l'Homme.

Il a également signalé que, de façon récurrente, les puissances occidentales ignorent le thème des crimes et des abus, toujours impunis commis contre des pays en voie de développement.

Jairo Rodríguez a signalé que l'on doit bannir les pratiques unilatérales, les impositions et le recours illégitime d'approches pour les remplacer par la coopération et le dialogue.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37905-cuba-condamne-aux-nations-unies-le-deux-poids-deux-mesures-en-matiere-des-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**